Uno de los principales costes fijos es el coste de personal, que incluye los salarios y beneficios del personal administrativo, de ventas, atención al cliente, y de aquellos encargados de la planificación y marketing de los viajes. Este gasto se mantiene relativamente estable, independientemente del número de clientes. Además, la empresa debe asumir los costes derivados del alquiler de oficinas y de los servicios asociados, como el mantenimiento, la electricidad, el agua, internet y el teléfono. Estos gastos también se consideran fijos ya que no dependen directamente de la actividad comercial.

Otro coste fijo significativo es el software y la tecnología, que incluye las licencias para programas de gestión de reservas, contabilidad, CRM (gestión de relaciones con los clientes) y otras herramientas tecnológicas necesarias para operar eficientemente. Asimismo, la empresa deberá contar con un presupuesto para seguros, que cubran desde la responsabilidad civil hasta posibles riesgos relacionados con el negocio. En este sentido, los costes de marketing y publicidad (fijos) también son importantes, ya que aunque el marketing digital puede tener componentes variables, muchas campañas de larga duración, como las de posicionamiento o presencia en redes sociales, requieren inversiones constantes.

Por otro lado, los costes variables están directamente relacionados con el volumen de clientes y la actividad comercial de la empresa. Un gasto fundamental es la compra de billetes de Interrail, que varía según el número de viajeros que realice la empresa. Si la empresa tiene acuerdos con Interrail o compra billetes a granel, el coste por unidad podría disminuir, pero siempre dependerá de la demanda de los clientes. Además, la empresa puede tener que pagar comisiones a agencias de viajes o intermediarios, que también varían dependiendo del número de ventas realizadas.

El coste de personal adicional es otro coste variable, ya que, en función del número de clientes, la empresa podría necesitar contratar personal temporal o de temporada para gestionar las reservas y atender a los viajeros. Igualmente, los costes de transporte y logística aumentarán en función de los servicios adicionales que la empresa ofrezca, como traslados, excursiones o actividades especiales para los clientes. Estos servicios son directamente proporcionales al número de personas que viajan.

Los costes de marketing (variables) también son relevantes, ya que las campañas pagadas en plataformas como Google Ads o Facebook Ads dependerán del alcance y la frecuencia con que se deseen atraer nuevos clientes. Finalmente, si la empresa ofrece servicios adicionales como excursiones, seguros de viaje o alojamiento, estos costes también son variables, ya que fluctúan según la demanda y las preferencias de los viajeros.

En resumen, la estructura de costes de una empresa que organiza viajes de Interrail está compuesta por costes fijos relacionados principalmente con personal, infraestructura, tecnología, seguros y marketing a largo plazo, y costes variables que dependen del número de clientes y de los servicios adicionales que se ofrezcan, como la compra de billetes, comisiones, personal adicional y logística. Estos costes deben gestionarse cuidadosamente para asegurar la rentabilidad del negocio.